



EXPRESIÓN ESCRITA



- Lee la historia con atención e inventa un final. Recuerda prestar atención a la ortografía y a que las frases tengan sentido.

Había una vez una nave espacial que surcaba el espacio a la velocidad de un tornado. Los astronautas que pilotaban esta nave espacial eran dos jóvenes llamados Juan y Carmen. Los astronautas abandonaron el planeta Tierra siendo todavía unos niños de 7 años.

Después de unos años de investigación por otros planetas añoraban volver a la Tierra, planeta azul con paisajes verdes. Planearon su vuelta, se alimentaron y durmieron bien para afrontar tan largo viaje.

Llegaron a la Tierra pero todo había cambiado, no era el mismo planeta que recordaban, lo que había ocurrido fue.....

